
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion erkundigt sich danach, wie viele Quadratmeter insgesamt gepflastert werden, 

welche Massen falsch angesetzt worden seien und wie die Höhe der Landesförderungssumme zu 

Stande kommt. Die Antworten zu den ersten beiden Fragen werden bis zur Sitzung des Stadtrates 

nachgereicht. Zur Frage der Förderfähigkeit führt Herr Hastenteufel (Amt 61) aus, dass bei 

Straßenausbaumaßnahmen eine Förderobergrenze in Höhe von 200 € pro Quadratmeter bestehe. 

 


